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本报讯（记者 申利超 通讯员 石超凡）10月28
日至30日，杨小兵等30名被告人涉嫌组织、领导、参
加黑社会性质组织等犯罪，以及金姗姗、金龙毅、闫秀
莲诉杨小兵、李合营、王应超附带民事赔偿一案，在孟
津县人民法院公开开庭审理。

公诉机关指控：自2006年以来，被告人杨小兵先
后纠集被告人王小头、张磊、赵雪锋、王应超、崔运锋等
人到洛阳市区各个地下赌场放冲、要账，通过开设赌
场、高利放贷、暴力讨债等方式聚敛钱财。此后，该组
织不断发展壮大，组织人员不断增多，通过实施聚众
斗殴、非法拘禁、寻衅滋事、故意伤害、强迫交易、贩
卖毒品、开设赌场、抢劫、盗窃等违法犯罪活动，逐步
形成了以杨小兵为组织者、领导者，张磊、王小头、曲
红卿、刘现成、刘彦东、韩伟、李合营为积极参加者，
赵雪锋、芮闯闯、张乐、武海锋、赵延峰、王应超、彭灵
坡等人为一般参加者的带有黑社会性质的组织，非法
获利600余万元。该组织利用其影响力，充当“地下执
法队”，肆意插手民间纠纷、企业间经济纠纷，为非作
恶，欺压百姓，扰乱社会生活秩序，造成非常恶劣的社
会影响。

公诉机关认为：杨小兵等 30 名被告人的行为已
触犯《中华人民共和国刑法》相关规定，犯罪事实清
楚，证据确实、充分，应当以组织、领导、参加黑社会
性质组织罪、聚众斗殴罪、非法拘禁罪、妨害作证罪、
开设赌场罪、寻衅滋事罪、故意伤害罪、强迫交易罪、
贩卖毒品罪、非法入侵住宅罪、抢劫罪、盗窃罪、伪造
公司印章罪、帮助毁灭、伪造证据罪等分别追究其刑
事责任。

庭审中，控辩双方在审判长主持下，围绕指控事实
开展举证、质证、辩论，并对案件事实、证据、法律适用
及量刑充分发表意见，30 名被告人分别作了最后陈
述。随后，审判长宣布休庭，择期宣判。

部分人大代表、政协委员、新闻记者和被告人近亲
属等200余人现场旁听了庭审。

孟津法院
审理一起涉黑案件

本报讯（记者 朱艳艳 通讯员 栾海宁）记者近
日从市文化广电和旅游局获悉，洛阳海神乐作为河
南省非物质文化遗产代表性项目，在 2019 连云港丝
路音乐节惊艳亮相，向当地群众展示了河洛文化的
无限魅力。

洛阳海神乐社是该音乐节上我省唯一参演文艺
团队，演奏人员以一曲《上苑赏花》完美展现了唐朝宫
廷音乐的大气磅礴。此外，洛阳海神乐社还与江苏女
子民族乐团同台炫技，共同演绎了《花好月圆》，引来观
众掌声如潮。

洛阳海神乐源于周朝，作为宫廷音乐代代相传，到
唐朝时非常兴盛，安史之乱后流入洛阳民间。洛阳海
神乐曲调优雅婉转、舒缓空灵，具有很浓的宫廷韵味，
2007年被收入河南省首批非物质文化遗产名录。

洛阳海神乐亮相
2019连云港丝路音乐节

1日，我市召开今冬城市集中供热保
障方案推进会，《洛阳市 2019 年至 2020
年采暖期城市集中供热保障方案（讨论
稿）》（以下简称《方案》）出炉。《方案》对
供热面积、供热期、相关企业奖罚措施
等进行了介绍，正式文件将于近日公布
实施。市供热办有关负责人表示，今冬
我市热源充足，以确保采暖期连续、稳定
供热。

今冬采暖期实际新增供热
面积435万平方米

2019 年至 2020 年采暖期我市城区
（不含吉利区）供热面积将达到6708万平
方米，其中新增供热面积435万平方米，
超额完成了我市原定任务 400 万平方
米。今冬供热期从2019年11月15日零
时至 2020 年 3 月 15 日 24 时，供热时间
122天。

今年，《方案》首次明确供热保障周期
为 2019 年 11 月 5 日至 2020 年 3 月 25
日。也就是说各热源企业及供热企业应
于 2019 年 11 月 5 日前完成供热前全部
准备工作，并进入供热保障周期，直至
2020年3月25日，其间，如果出现极端恶

劣天气时，报经市政府同意后，可在供热
期外提前或延长供热时间。

采暖期前孟津“引热入洛”
工程全线贯通，我市热源充足

市供热办有关负责人介绍，今年随着
“中心城区燃煤锅炉清零”工作的推进，我
市中心城区原有的调峰热源厂停用，全市
140余个居民小区涉及热媒置换，热源将
从原有的蒸汽热源置换为高温水热源。
目前，相关施工任务基本完成。

该负责人说：“今年虽然没有调峰热
源厂，但随着几个‘引热入洛’工程的推
进，我市热源有充分的保障。今年，采暖
期前孟津‘引热入洛’工程将全线贯通，预
计可增加供热负荷1000万平方米。”

今年8月，瀍涧大道定鼎路到瀍河桥
段热力管网工程完工，孟津“引热入洛”和
偃师“引热入洛”这两大工程将在这一区
域交会，二者将与现有供热管网形成环状
循环，互为补充，提升用热保障能力。

此外，为应对突发情况，《方案》要求
本采暖期内热电联产厂应急煤储量不低
于15天，以确保采暖期连续、稳定供热。
而往年的要求通常是不低于10天。

奖罚分明，企业服务不达标
将直接影响其奖励、补贴

在服务方面，《方案》要求供热经营企
业或物业服务企业（转供热小区），对用户
报修处理及时率要达到100%，用户满意
率在 97.5%以上，居民用户投诉率低于
2.5%。相关企业要坚持 24 小时值班服
务，及时解决供热投诉，主动接受用户和
社会监督，接到用户报修诉求后，30分钟
内必须到达现场处置。

今年《方案》对热源企业和供热企业
制定了明确的奖惩措施，影响供热或服务
不达标，将直接影响到相关企业的奖励和
补贴。

以供热企业为例，如果洛阳热力有限
公司、洛阳北控水务集团新区热力分公
司、洛阳高新热力有限公司圆满完成供热
保障任务，投诉率低于2.5%，则根据采暖
期因居民供热价格倒挂形成的政策性亏
损进行奖补。如果投诉率在 2.5%至 5%
之间，则按 80%补贴，不再给予奖励；投
诉率在5%以上的按60%补贴，并予以通
报批评，并在《洛阳日报》《洛阳晚报》和洛
阳网上进行公布。对未按规定冲洗管网、

推迟启动换热站等影响供热的单位，也将
进行通报批评并扣减奖励金额。

转供热小区，物业不得恶意
调节供热阀门及计量装置

为保障物业转供小区供热稳定，《方
案》要求任何单位不得有恶意调节供热阀
门及计量装置等行为，一经查实严肃处
理。对居民投诉集中、强烈的物业服务企
业实施淘汰机制，根据实际情况由市住房
保障和房产服务中心分别给予物业服务
企业立即整改、告诫及其他情况的处罚。

各城市区人民政府、高新区管委会、
伊滨区管委会要监督物业服务企业的供
热服务质量，发现居民反映物业服务企业
供热质量达不到要求时，督促其及时解决
问题。

针对一些特殊情况，《方案》明确要
求：往年已供热的小区，无论入住率多少，
供热经营企业今年需无条件继续供热；新
增分户计量供热小区，要严格按照分户计
量要求开展供热；各城市区政府（管委会）
要加强物业公司管理，预防出现物业公司
弃管现象。

本报记者 郭飞飞

我市今冬采暖期供热保障方案（讨论稿）出炉，正式方案将于近日公布实施

热源充足 采暖期可连续稳定供热

2日，洛阳市第三届“厚德”杯轮滑校级联赛在洛
龙区龙泰小学举行，共30支轮滑队近300名中小学生
及幼儿参加此次比赛。 记者 李卫超 摄

各县（市）区人民政府（管委会）、市污染防治
攻坚战领导小组有关成员单位：

2019年11月2日上午，市政府领导带领
市污染防治攻坚办、市生态环境局、市公安
局、市住建局、市城管局等相关单位负责人对
污染防治工作进行暗访督查,发现洛龙区关
林市场疏解外迁皂角树拆迁工地、牡丹大道

（定鼎门街至龙门大道段）打通工程在扬尘管
控方面存在突出问题。现将有关问题调查处
理情况通报如下：

一、典型问题
（一）洛龙区关林市场疏解外迁皂角树拆

迁工地
具体位置：牡丹大道与定鼎门街交叉口
拆迁单位：洛龙区关林办事处皂角树村

村委
项目责任人：刘松波
主要问题：拆迁后大量废砖、粉灰未及时

清运，未及时进行有效覆盖，无任何降尘措
施，运输车辆碾压后造成场地内大面积积尘

较厚，扬尘污染问题突出。
（二）洛龙区牡丹大道（定鼎门街至龙门

大道段）打通工程
具体位置：牡丹大道与定鼎门街交叉口
建设单位及项目负责人：洛阳市住房和

城乡建设局，闫明
施工单位及项目负责人：河南弘展建设

有限公司，昌跃锋
监理单位及项目负责人：河南天兴工程

建设监理有限公司，曹洪芬
有关网格长、网格员：网格长为市住建局

主管领导陈兴忠、洛龙区主管领导常广明；网
格员为市住建局科室负责人郭建库、洛龙区
建设局负责人杨晓斌、关林办事处责任人孙
怀伟

主要问题：河南弘展建设有限公司施工
工地在橙色预警管控期间违反管控要求进行
土石方作业；施工场地内大量黄土裸露，存在
大面积尘土且较厚，覆盖不到位，扬尘污染十
分严重。

二、整改、处罚及问责情况
市污染防治攻坚办现场督查问题后，立

即责成洛龙区、市住建局对项目扬尘污染情
况展开调查，迅速整改，开展问责处理。

（一）整改情况
责令洛龙区关林办事处立行立改。1.建

筑垃圾未覆盖情况的整改措施：对拆迁后产
生的大量废砖、粉灰洒水洇透确保不起尘后，
使用土工布进行全面覆盖；2.地面积尘较厚
情况的整改措施：采用洒水湿法作业后，再使
用土工布进行全面覆盖，确保不能造成二次
扬尘污染；3.施工工地违反管控情况的整改
措施：按照管控要求已对该工地进行全面停
工整改，裸露黄土均已覆盖到位。以上问题
均于11月2日下午整改到位。

（二）处罚情况
责成市住建局对牡丹大道（定鼎门街至

龙门大道段）打通工程施工单位河南弘展建
设有限公司处以十万元顶格处罚，停工三天
处理；对监理单位天兴工程建设监理有限公

司处以五万元顶格处罚。
（三）问责情况
根据我市污染防治责任追究有关规定，

结合洛龙区牡丹大道（定鼎门街至龙门大道
段）打通工程悬挂的“洛阳市扬尘污染防治责
任公示牌”“三员管理公示牌”有关责任内容
及《洛龙区关林市场疏解外迁皂角树拆迁工
地“洛阳市2019年拆迁工地审批表”》有关承
诺内容，问责如下：

1.市污染防治攻坚办对分管该项目的市
住建局主管领导陈兴忠（网格长）、分管科室
负责人郭建库（网格员），建设单位项目负责
人、市住房和城乡建设局闫明进行全市通报
批评。

2.市污染防治攻坚办对分管该项目的辖
区政府洛龙区关林办事处进行全市通报批评，
对洛龙区主管领导常广明（网格长）、乡镇办事
处责任人孙怀伟（网格员）进行全市通报批评。

3.洛龙区人民政府针对在环保工作中存
在的监管责任落实不力、失职失责等问题，给

予关林办事处皂角树村村委会主任、村委会
现场监管责任人刘松波及关林办事处扬尘办
主任王世伟诫勉谈话处理。

三、有关要求
全市各县（市）区人民政府（管委会）、市

污染防治攻坚战领导小组各成员单位要提高
政治站位，把思想和行动统一到上级决策部
署上来，严格认真落实污染防治各项管理规
定，坚决打好我市污染防治攻坚战。一是要
始终保持警醒，持续提升站位，站在落实政治
责任没有折扣、完成目标任务没有余地、兑现
民生需求没有退路的高度，找差距、补短板、
强攻坚、抓落实，真抓实做、务求实效。二是
要高度重视污染防治工作，以“三铁”促“三
散”，开展以案促改活动，狠抓落实，确保实
效。三是洛龙区人民政府、市住建局要深刻
吸取教训，其他单位也要引以为戒，坚持问题
导向，采取有力措施，进一步加强环保工作日
常监管，避免类似问题再次发生。

2019年11月3日

洛阳市污染防治攻坚战领导小组办公室

关于对洛龙区暗访督查发现典型问题的调查处理情况通报

轮滑小将赛“脚下功夫”

居民在小区内养鸡、电动四轮车停放
充电问题……涧西区周山路办事处中弘
中央广场社区，邀请有威望的党员和居民
成立党群协商议事会，帮助辖区居民解决
了不少问题。近日，社区相关负责人表
示，党群协商议事会的成立是基层治理模
式的尝试与探索，可打造居民“共建、共
治、共享”的新格局。

议事员多次开会协商，
帮居民解决停车充电问题

“这几个电动四轮车充电桩，正是在
党群协商议事会协调下安装的。”昨日上
午，在中弘中央广场小区南广场，社区工
作人员向记者介绍。

中弘中央广场社区党支部副书记汤
小丽说，党群协商议事会以党建为引领，
以“集民智、聚民意、解民忧”为工作思路，
切实解决辖区居民反映的问题，通俗地
讲，就是社区搭建平台，架起居民自治的
桥梁，打通服务群众“最后一公里”。“我们
的党群协商议事会今年5月初成立，有17
名议事员。”汤小丽说，这17人以威望高
的党员和居民为主。

今年5月下旬，中弘中央广场小区业
主因电动四轮车停放充电问题，与小区物
业起了争执。原来，有些业主没有停车
位，把电动四轮车停到地下车库车位上，
小区物业要对这些业主收取每月300元
的相关费用，业主不愿意，反映到社区。于
是，17名议事员叫来双方代表，坐在一起开
党群协商议事会，寻找解决问题的办法。

“我们开了 3 次会，会上议事员反复
做双方的工作。”汤小丽说，最终双方各
退一步，愿意交费的业主每月交不到
170 元，不愿交费的业主，由物业负责在
广场安装充电设备，以解决业主的停车
充电问题。

有了党群协商议事会，
有些事不出小区就能解决

党群协商议事会，在解决邻里纠纷、
促进小区和谐等方面发挥了重要作用。
以前，无论大事小事，辖区居民都找社区，
社区人手有限，加上需要处理的事多，有
时根本忙不过来。现在，有些事情不出小
区就能解决。

比如，小区养鸡的问题。今年 8 月，
党群协商议事会议事员米捷接到住在
同一小区的居民反映，一对老夫妇在小
区 3 楼平台上养了 6 只鸡，正值夏天，鸡
叫扰民不说，味儿还比较大。米捷叫上同
是议事员的潘虹、王旭柯，到老人家里做
工作。经过两次登门劝说，老人有了不再
养鸡的想法，可没有实际行动。米捷又找
到老人的儿子，由其出面劝说，老人最终

答应拆除鸡圈。
汤小丽说，党群协商议事会成立之

初，他们也是眉毛胡子一把抓，不知道如
何运转，随着一件件事情的解决，他们逐
渐积累了经验，并总结出7个步骤：收集
问题、拟定议题、议前调研、协商解决、结
果运用、执行监督和公示反馈。

创新工作方法，
打造居民自治新格局

为了更好地倾听群众诉求，中弘中央
广场社区还设立“民情气象站”，在小区安
装收集民情的信箱，对每天收集上来的民
情进行分析，寻找需要议事员协商解决的
问题。

党群协商议事会的工作繁琐，如何
调动大家的积极性？一方面，社区挑选
的是积极性高、责任心强的议事员，另一

方面有激励机制，社区开设有“涧贤银
行”，议事员每参加一次会议，帮居民解
决实际问题，可以领到积分，积分能兑换
生活用品等。

截至目前，党群协商议事会共处理各
类问题43个，其中群众反映较为强烈的
有6个。汤小丽说，党群协商议事会仍处
于摸索阶段，接下来将创新工作方法，调
动社区党员骨干、居民等议事主体参与社
区自治的积极性，围绕关系居民切身利
益、与居民生活息息相关的大事小事，扎
实开展议事协商工作，有效建立起社区、
社会、党员、居民“四位一体”的议事协商
机制，打造居民“共建、共治、共享”的新
格局。 本报记者 魏巍 文/图

涧西区一社区对创新基层治理模式进行探索，邀请党员和居民成立党群协商议事会——

社区搭平台 居民自治格局新

党群协商议事会部分成员讨论工作 社区新安装的充电桩


